



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kapolsek Pabuaran Hadiri Loka Karya Mini di UPT Puskesmas Pabuaran

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

May 30, 2024 - 11:07



CIREBON - Kerjasama lintas Sektoral di Jajaran Koorkopimcam dan Kepala UPT se-wilayah Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. Pada kesempatan ini Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. bersama anggota menghadiri Lokakarya Mini Tri Bulanan UPT Puskesmas Kecamatan Pabuaran wilayah Hukum Polsek Pabuaran. Rabu (29/05/2024).

Kegiatan tersebut dilaksanakan di Aula Puskesmas Pabuaran yang di hadiri oleh

Kepala UPT Puskesmas Pabuaran dr. Zaenal Abidin, Koramil 2006 Pabuaran Mayor Inf. Jamasri, Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Camat Pabuaran diwakili Kasi Trantib Bapak Husin, S.Sos. Kepala UPT P5A Bapak Drs. Mansyur, Kepala UPT KUA Bapak H. Sutisno, SPd. MAg. para Kuwu dan Ibu-ibu PKK se-wilayah Kec. Pabuaran Kab. Cirebon.

Kepala UPT Puskesmas Pabuaran dr. Zaenal Abidin dalam sambutannya mengatakan "Bahwa Kegiatan tersebut bertujuan untuk melihat sejauh mana program bidang kesehatan di UPT Puskesmas Pabuaran dengan bekerjasama dalam aspek lintas sektoral sebagai bahan masukan dan saran yang di butuhkan demi kinerja di bidang kesehatan kedepannya. "Ucapnya"

Lebih lanjut Kepala UPTD Puskesmas Pabuaran dr. Zaenal Abidin "Menyampaikan capaian penanganan permasalahan Kesehatan di masyarakat beserta permasalahan yang terjadi seperti pelayanan terhadap kesehatan ibu hamil dan balita masih terdapat rendahnya kunjungan ibu hamil ke Fasilitas Kesehatan Puskesmas seperti Posyandu dan kurang sadarnya warga untuk melaporkan kehamilannya, kurang sadarnya ibu dan keluarga akan kesehatan anak dan Kesehatan Lingkungan, kurangnya kesadaran warga untuk memeriksakan penyakit kanker serviks dan payudara (test IVA). "Jelas Kepala UPT Puskesmas"

Ia pun menyampaikan Isu Kesehatan di wilayah Kecamatan Pabuaran masih terdapat anak Stunting walaupun sudah ditangani namun dibutuhkan penanganan yang lebih serius agar wilayah Kec. Pabuaran Zero Stunting, penanggulangan penyebaran penyakit demam berdarah juga dibutuhkan penanganan secara intensif.

Disampaikan juga Informasi mengenai rujukan BPJS dan Diperlukannya sinergitas lintas sektoral dalam penangan berbagai permasalahan kesehatan di wilayah binaan Puskesmas Pabuaran.

Disambung sambutan dari Camat Pabuaran diwakili Kasi Trantib Bapak Husin, S.Sos. menyampaikan permohonan maaf sedianya Camat Pabuaran yang hadir namun demikian ada kegiatan yang tidak bisa ditinggalkan. Harapannya kegiatan ini dapat terlaksana dengan baik melakukan evaluasi secara menyeluruh. Dari pemerintah Kecamatan Pabuaran mendukung pelaksanaan Loka Karya Mini ini. Kami juga mengucapkan apresiasi dan terimakasih atas aksi kemanusiaan yang dilakukan oleh Tim Medis UPT Puskesmas Kec. Pabuaran dalam penanganan musibah Bencana Banjir akibat curah hujan yang tinggi dan meluapnya sungai Cisanggarung secara cepat dan tepat sasaran. "Ungkapnya".

Danramil 2006 Pabuaran Mayor Inf. Jamasri turut mendukung Program Lokmin ini. Ia mengungkapkan "Mari kita tetap mengedepankan sinergitas antar Instansi dalam pelaksanaan penanganan kesehatan di masyarakat. Kesehatan adalah modal utama dalam membangun Bangsa oleh karenanya peran Puskesmas selaku garda terdepan dibidang kesehatan agar lebih serius dalam memberikan Pelayanan kesehatan kepada masyarakat. "Tegas Danramil".

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa Pihak Kepolisian tetap mendukung penuh berbagai kegiatan yang dilakukan oleh UPT

Puskesmas Pabuaran dalam penanganan kesehatan masyarakat. Kegiatan lokakarya dengan maksud untuk mencari solusi pemecahan masalah kesehatan, saling bertukar informasi serta laporan tentang penanganan kesehatan masyarakat di wilayah Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. "Ungkapnya"

Menyikapi isu Nasional tentang kasus Stunting, Kami ikut mendukung dalam penanggulangan Balita Stunting harapannya di tahun 2024 fokus dalam penurunan angka Stunting bahkan diangka Zero Stunting di wilayah Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. "Terangnya".

Selanjutnya Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menambahkan, mengapresiasi kegiatan Lokakarya ini, serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. "Masyarakat mengetahui peran POLRI terkait Puskesmas dan hubungan kesehatan dengan penanganan perkara serta terjadinya sinergitas yang erat antar lintas sektoral dalam menghadapi bencana kesehatan. "Tutup Kapolsek".